

Flughafen begrüßte 1,000.000sten Passagier

Innsbruck – Pünktlich zum Jahresende konnte gestern Mittag am Innsbrucker Flughafen der heuer 1,000.000ste Passagier gezählt werden. Geschäftsführer Marco Pernetta (rechts im Bild) gratulierte zusammen

mit dem Prokuristen Helmut Wurm (2.v.l.) und Chefinspektor Hermann Kirchmair (l.) der fünfjährigen Adabella. Das Mädchen hatte mit seiner einjährigen Schwester Lara und den Eltern Olessia und Antonio einen Skiur-

laub in Fiss verbracht und flog gestern mit British Airways zurück nach London. Trotz des bisherigen Schneemangels werden in der laufenden Wintersaison erstmals 600.000 Fluggäste am Flughafen erwartet. (TT)



Adabella (vorn) ist die einmillionste Passagierin. Foto: Flughafen Innsbruck